



Sacapuntas

ROSA ICELA LIDERA DELEGACIÓN



ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

Ya hay fecha para la reunión entre funcionarios mexicanos y estadounidenses, en Washington, para afinar acciones contra el tráfico de fentanilo y armas. Será el 13 de abril y la delegación de nuestro país la encabezará la secretaria de Seguridad, **Rosa Icela Rodríguez**, quien destacó que “nosotros lo que queremos es llegar a acuerdos”. La comitiva de Estados Unidos la liderará la asesora para Seguridad Nacional **Elizabeth Sherwood-Randall**.



MANUEL
VELASCO

PVEM, EN PLÁTICAS CON OSORIO

Lleva la delantera, nos dicen, el Partido Verde en el Senado en la invitación a sumar a sus filas al senador **Miguel Osorio**, tras el pleito en la bancada priista. No sólo quedó en llamado el ofrecimiento de puertas abiertas que hizo el coordinador verde **Manuel Velasco** al hidalguense, y hasta se habla de pláticas con **Eruviel Ávila**.



CLAUDIA
SHEINBAUM

NO CABE DE GUSTO GUADIANA

Quien anda *por las nubes*, nos dicen, es el candidato de Morena al gobierno de Coahuila, **Armando Guadiana**. Porque no sólo fue recibido por la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, sino que recibió su apoyo y ella hasta circuló una foto en donde se ven muy sonrientes. Dicen que el aspirante sigue muy emocionado.



PEDRO
CASTILLO

CARTA DE CASTILLO PARA AMLO

Es prácticamente un hecho que el presidente **López Obrador** se encontrará en abril con el abogado de **Pedro Castillo**, a quien depusieron de la presidencia de Perú en diciembre de 2022. El litigante **Guido Leonardo Croxatto** realizó la petición y el mandatario mexicano aceptó recibirlo. Le entregará una carta que el peruano preso está terminando de escribir.



ALEJANDRO
ARMENTA

ARMENTA ABRE POLEMICA

Iniciativa polémica presentó Morena en el Senado: el presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta**, propuso que magistrados y jueces sean electos por voto directo de la población. Su argumento se basa en que el titular del Poder Ejecutivo y los integrantes del Poder Legislativo son electos por esa vía y “lo justo sería que también el Poder Judicial”.

